

En el frente de Cataluña se les ha causado a los rojos un durísimo quebranto habiéndose recogido gran número de cadáveres y de armamentos

Al norte del Ebro nuestras fuerzas han ocupado, en el sector de Tresp una posición enemiga. - Se han pasado a nuestras filas muchos milicianos que acusan las enormes pérdidas sufridas. - Nuestra gloriosa aviación además de los seis aparatos derribados que se consignaban en el parte anterior en combate aéreo, derribó otros tres aviones rojos, - También ha bombardeado los objetivos militares de las estaciones de Cambrils, Hospitalet y Ampolla, y los del puerto de Tarragona

Cuartel General del Generalísimo

Parte Oficial de Guerra

Salamanca. - Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 2 de agosto de 1938.

En el frente de Cataluña, al norte del Ebro, nuestras fuerzas han ocupado en el sector de Tresp, una posición enemiga recogiendo treinta y ocho muertos rojos y armamentos.

En el sector de Espiá, en un reconocimiento a vanguardia efectuado por nuestras tropas, se han recogido doscientos setenta y ocho cadáveres enemigos carbonizados, entre los que, sin embargo, se han podido identificar un comisario político y varios oficiales, recogiéndose también abundante material de todas clases.

En el sur del Ebro, los rojos han sufrido un duro quebranto abandonando varias de sus posiciones y dejado en el campo ciento cuarenta muertos. Entre los cadáveres recogidos se han identificado jefes y clases extranjeros. Se han pasado a nuestras filas treinta y dos milicianos que acusan las grandísimas pérdidas sufridas en el día de ayer. Un solo batallón perdió trescientos ochenta hombres y un grupo de escuadrones fue aniquilado en uno de los barrancos de Puebla de Masaluco.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

Ayer, además del combate aéreo en el que fueron derribados seis Curtiss rojos, según se hizo constar en el Parte, hubo otro combate en el que se abatieron tres Curtiss más.

En la noche del treinta y uno al uno se bombardearon los objetivos militares de las estaciones ferroviarias de Cambrils, Hospitalet y Ampolla, y en el día de ayer los del puerto de Tarragona.

Salamanca, 2 de agosto de 1938. - III Año Triunfal. De orden de S. E., El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno. - Rubricado.

CRONICA DE GUERRA

Lo que ha querido ser la decantada ofensiva roja del Ebro

AYER SUPRIERON UN VERDADERO MACHACAMIENTO

Más importante que la propia ofensiva roja del Ebro, los detalles de unas operaciones bélicas que no han conseguido variar la línea que el enemigo consideró indispensable romper, resulta estudiar los propósitos que han animado la intención, el espíritu que anima los guerreros marxistas el afán lejano y mas invisible que han movido los resortes del esfuerzo rojo. Hablamos muchas veces, reiteradamente, de batallas y choques, de asaltos y liberaciones, y muy pocas a los soldados de uno y otro lado. De nuestra parte la significación de la Cruzada, los anhelos del Caudillo, son tan claros y por fortuna han cristalizado tantas veces en realidades positivas que bastaría una visita a uno cual quiera de los pueblos liberados hace meses para tener esa sensación de espolonamiento que parea pérdida y que las victorias nos han devuelto en todas

La guerra en el tercer año triunfal nos ha devuelto con gran parte del territorio, fe y patria, las columnas fundamentales socavadas largos años por una lista bien conocida de indeseables erigidos en políticos desintegradores de la España que, a tan dura costa, está forjando el Caudillo en el crisol de los más puros heroísmos. Y con la fe y la patria vuelven el trabajo y la justicia, el bienestar, la tranquilidad y el orden que una era de persecuciones rojas implacables había logrado avertrar. Nosotros podemos saber con definición certera por qué luchamos. Ellos, los rojos, han cambiado todas las veces que han querido de amo, de partido, de dirección, de sentido y la pretendida finalidad de la contienda, y ahora están en la fase y, perdonadme el parangón, de sarampión o fiebre eruptiva de sentimientos patrióticos. Las secretas sociedades, los mandatos del Komintern, las consignas de las Internacionales mandan enérgicamente orientar sus campañas de propaganda en este sentido, porque al cabo de dos años han venido a hacer un descubrimiento maravilloso. Las tropas nacionales han ido de triunfo en victoria sin fecha de reposo creando todo de la nada, porque se vieron desde la primera jornada, estimulados por su afán exaltado de salvar sus creencias más íntimas y la patria en riesgo ante los asaltos extrínsecos de los modistos que quisieron traernos patrones de autonomías, de comunismos asiáticos, de logias moviéndose con desdoro y como ese triunfo de nuestros soldados fuera sucesión de muchos hechos imitables; el complejo mecanismo que sostiene el desvaliente gobierno de Barcelona ha dado marcha atrás con el propósito de engañar, una vez más, al mundo y tratar de salvar, total o parcialmente, lo que está tremblemente perdido. Quería hacer tiempo hacer estas consideraciones, que vienen como anillo al dedo, en

POR «SPECTATOR»



CRONICA INTERNACIONAL

Bajo el signo de los bulos

Indudablemente que en este período caluroso de 1938 se vive una atmósfera demasiado subida. Pero es la prensa democrática y sobre todo la francesa, la que intensifica aún más el agobio del lector ingenuo. Estos periódicos les ponen el alma en un hilo con los rumores más absurdos que no solo encuentran en ellos hueco, sino que son amparados bajo grandes y destacados titulares. Y es que parece como si se llamara con ellos la guerra. Cuando no se trata de la visita por unos combatientes rojos al lugar donde en julio de 1914 fué asesinado un líder socialista, es la investigación de combinaciones secretas o el lanzamiento maléfico de la novela alrededor de la figura del capitán Wiedemann.

Parece que la intención en este último extremo era que con ello se produjesen dificultades en el mundo internacional y aún más adecuadamente queriendo introducir las redes de la malicia por el nudo férreo del eje Roma-Berlín.

Pero ya se ha desmentido oficialmente cuanto se divulgó acerca del capitán alemán, el que permanece muy tranquilo en su residencia de los alrededores de Berlín.

La figura del capitán Wiedemann, que lo fué de la compañía donde el Führer luchó en la guerra, se convirtió primero en un pacífico agricultor, pero un día Adolf Hitler le llamó a su lado, haciéndole hombre de su más entera confianza. Le colocó en su séquito y a él le fueron confiadas las misiones más delicadas por el fundador del tercer Reich. Hizo su viaje a los Estados Unidos en otra fecha y ahora se había supuesto un nuevo viaje a Londres. Hasta esos periódicos democráticos habían ya inventado horarios extraordinarios de Chamberlain y siluetado un figurado pacto occidental sobre limitación de armamento aéreo. Pero la no existencia de este viaje anula todas estas locas imaginaciones. El capitán Wiedemann sigue en Berlín.

Ahora, esos órganos que se llaman conductores de opinión, tendrán que buscar un nuevo motivo, ya que su vida pende bajo el signo de los bulos.

CRONICA DE LA SITUACION MILITAR

El afán de los rojos es volver a sus bases de partida

Los marxistas, después de la alegría de las primeras horas, empiezan a lanzar lamentos de dolor. Sus grandes esfuerzos por salir del atoladero donde se han metido no les sirve para nada. Por todos lados un cerco de fuego les aniquila. Sus vanos intentos de mejorar la crítica situación en que se encuentran no les sirven de nada y las grandes pérdidas que sufren y dejan tendidos sobre el campo, son una prueba elocuente de que están sufriendo en su propia carne una verdadera catástrofe.

Aquellos gritos de ¡A Zaragoza! ¡A Zaragoza!, que según la propaganda roja gritaban sus milicianos al pasar las breves pasarelas del río Ebro, se convierten ahora en los de ¡A Barcelona! ¡A Barcelona!, ya que su único afán es volver a pasar el río y tornar a su más alejada retaguardia. Cuando la ofensiva se despliega victoriosamente, el Ejército que lleva la iniciativa es, regularmente, el que hace los copos y captura grandes masas de prisioneros. En esta malbaratada ofensiva de los rojos, está sucediendo un hecho demasiado elocuente que prueba de manera clara y decisiva su fracaso, porque a más de las bajas causadas les hemos capturado centenares y centenares de prisioneros. Por el contrario, la eficacia de nuestra ofensiva es que ahora nuestras fuerzas se lanzan al contraataque y ayer mismo fueron conquistadas posiciones y adelantadas nuestras líneas, empeorando la situación de los rojos que en este cerco, de un lado por la presión de nuestras fuerzas y de otro cerrado a retaguardia por el río Ebro, se encuentran aislados y sin apoyo seguro desde la base en que partieron sus ataques.

En el sector de Puebla de Masaluco, pegado al río, al norte de Gandesa, los intentos enemigos para forzar nuestro frente omni pacto, han sido desbaratados. En esta zona los marxistas

avanzaban confiados y cuando menos lo esperaban nuestras tropas, previamente atrinchera das, les cogieron de lleno causándoles una verdadera carnicería, ametrallándoles y obligándoles a emprender desorde nada retirada. El aspecto del campo de batalla en este sector, lleno de cadáveres, indica las elevadísimas pérdidas producidas por el enemigo. Ya se puede asegurar que en estos otros días de combate, los marxistas han sido diezmados.

Nuestros aviadores siguen actuando sin descanso sobre las fuerzas enemigas. Sobre el recodo del río Ebro, la corriente del río con el brillo del sol, descubre perfectamente a las fuerzas enemigas combatientes. Nuestra aviación, desde la mañana a la noche, aprovecha las últimas luces del día, ametralla y bombardea las posiciones rojas. Unos tras otros van los aparatos sobre las concentraciones enemigas y las bombardean y ametrallan. Las pasarelas y las barcazas son deshechas inmediatamente, dificultando de modo extraordinario el aprovisionamiento de viveres y municiones que los rojos intentan enviar desde la orilla opuesta.

Es una labor llena de gloria la que realizan nuestras alas en estos días. Su actividad contribuye poderosamente al éxito de nuestras armas, y para que na da falte al triunfo de nuestras aeronaves, en la jornada de ayer, después de un duro combate, nuestros aviadores lograron derribar seis aparatos marxistas.

En la zona roja el Gobierno Negrín y los diarios de Barcelona, obedientes a una consignas de consolación, empiezan a preparar a sus huestes diciéndonos lo siguiente: "Aunque nos retiremos a nuestras bases de partida, hemos logrado lo que nos proponíamos".

El que no se consuela es porque no quiere. J. S.

presentación de la ofensiva roja, en los sectores del Ebro, puesto que a nadie y menos a los espectadores próximos se les habría escapado la relación entre aquellos hechos. Si por el contrario, resulta que la ofensiva del Ebro les hubiera salido bien o por lo menos hubieran logrado alguno de los objetivos que se proponían, habrían asistido a una nueva campaña de escándalo mundial para probar a los imbéciles como el marxismo se afanaba por hacer una patria española. Pero al mismo tiempo que este tinglado estaba preparado la ofensiva con una mayoría de mercenarios extranjeros, por qué, sin duda, sus armas inspiraban más confianza que las que manejan los españoles, arrastrados por la fuerza a la lucha para fracasar rotundamente. El muñeco rojo amanzador se destruyó y al vaciar se todo el serrín que la intención llevaba dentro, nos encontramos nosotros sin sorpresas de ninguna clase conque todo el sostén, encargado de aplastar al fascismo, todo el espíritu de reivindicación y exaltación de la patria española, la desdichada patria que los rojos propugnan es tan castiza como el cruce del Ebro por un enemigo que solo habla el francés, el checo, el polaco, el meliceno, y, por contra, en todos esos argots del barrio chino y de los mas afamados burdeles del mundo entero. Me explico la ciera terrible e indignación de los hermanos de las checas, de los hermanos de los responsables y de los autorizados políticos españoles, de tipo Aznar, que han hecho el juego a la consigna terminante. Porque aunque no lo crean, lo me nos importante para ellos es que se haya perdido una nueva ofensiva, y se haya derramado la sangre a raudales que por cierto el Ebro está lavando con apresuramiento. Lo que mueve la ira de aquellos malvados es la seguridad de que queda al descubierto una de las maniobras más viles y mejor urdidas, con esa cautela de los

LLEGA A BURGOS EL AGENTE EXTRAORDINARIO DE INGLATERRA, SIR ROBERT HODGSON

Burgos, 4. - Esta mañana ha llegado a esta capital el agente extraordinario de la Gran Bretaña cerca del Gobierno del Generalísimo Franco, que había ido a Londres para asesorar a su Gobierno sobre asuntos de la No Intervención.

La vuelta a la España Nacional de Sir Robert Hodgson re-

TAMBIEN FRANCIA HA CELEBRADO LA FECHA DE SU MOVILIZACION

París, 2. - La prensa parisina de hoy, dedica artículos e informaciones gráficas al 24 aniversario de la movilización general en Francia, decretada cuando la gran guerra. En las informaciones gráficas se ven los soldados marchando al frente y escenas de los campos de batalla.

Todos los diarios expresan sus deseos de que en el mundo no vuelva a haber otra guerra y en los artículos se esfuerzan en demostrar que Francia no tuvo la culpa de aquella conflagración que azotó al mundo, pero todos coinciden en que Francia está mejor armada hoy que antes.

El diario "Le Jour" escribe: "Francia es tan pacífica hoy como entonces, pero está mejor armada y si fuese necesario, Francia comenzaría nuevamente, pero, ¡ojalá no quiera Dios tal cosa!".

"Le Petit Journal", dice: "Será posible que después de aquella terrible guerra, la más terrible de las habidas, pueda venir otra?".

"L'Ouvre" escribe: "Lo que el padre tuvo que pasar en el año 14, no debe tener que volver a pasarlo el hijo. Estos días son apropiados para reflexionar".

SOBRE EL HOMENAJE NACIONAL AL PROTOMARTIR DON JOSE CALVO SOTELO

Burgos, 2. - En el despacho oficial del Ministro de Hacienda, señor Amado se reunió esta mañana por primera vez y bajo su presidencia, la Junta Nacional de homenaje al ilustre patriota don José Calvo Sotelo.

En la reunión se acordó patentar a la Junta de Pontevedra, la satisfacción con que ha sido vista su labor realizada hasta ahora, y se convino en principio, que el monumento al protomartir de la Cruzada, sea erigido en la capital del Estado.

Se adoptaron además, otros acuerdos relacionados con la propaganda y organización de la suscripción, en relación con la cual el señor Amado dio cuenta de haberse recibido varios donativos de importancia.

En la reunión se puso de manifiesto, dados los datos y antecedentes aportados el extraordinario entusiasmo con que ha sido acogida la iniciativa de este justísimo homenaje nacional al malogrado estadista.

LA NORMALIDAD EN EL VALLE DE LA SERENA

Nuevos detalles sobre los horrores cometidos por las hordas rojas

Badajoz, 2. - Cada día, se va normalizando más la vida en los pueblos liberados del Valle de la Serena, a donde llega el orden, la libertad y la justicia de la España de Franco.

Se van restableciendo con normalidad extarordinaria todas las comunicaciones con aquella comarca, habiéndose ya reconstruido varios puentes que fueron volados por las hordas rojas.

Cada día que pasa se van conociendo nuevos detalles de los actos salvajes cometidos por los rojos en este valle extremeño. En el pueblo de Villanueva se enseñaron cometiendo toda clase de delitos. Primero empezaron entregándose al robo, desvalijando todos los domicilios de las personas de orden y más tarde prendieron fuego a un barrio de la estación, quemando asimismo varios vagones que se hallaban en ella.

En el momento de huir ante la presencia de nuestras tropas victoriosas asesinaron a más de veinte muchachas después de ultrajarlas de una manera satánica y cruel.

El "Auxilio Social" viene llevando a cabo sus tareas benéficas por todas estas poblaciones recientemente liberadas, habiendo ya establecido varias dependencias donde se atiende a los necesitados.

EL SEÑOR D. Antonio Rodríguez Campoy

Falleció en esta ciudad el 24 de julio, a los 57 años de edad R. I. P.

Su desconsolada esposa, Doña Angela Vizcaino; hijos, Miguel (ausente), Antonio, Victoria, José (ausente), Francisco, Manuel, Patrocinio, Angel y Enrique; hijos políticos, Josefa González y Magdalena Romero; hermana, Catalina; nietos y demás parientes.

RUEGAN a sus amistades asistan al funeral que en sufragio de su alma tendrá lugar en la iglesia de los Remedios, el jueves, 4 del actual, a las OCHO Y MEDIA de la mañana, por lo que le vivirán agradecidos.

Sastrería ABUELO

participa a su numerosa clientela y al público en general que se ha trasladado al n.º 5 de la misma calle (Soberanía Nacional) frente a la Joyería La Esmeralda.

EL OBISPO DE AMAZONAS SALE PARA BURGOS

Sevilla, 2. - Se encuentra en esta capital el Obispo del Amazonas, carmelita descalzo, que fué liberado de la zona roja por gestiones realizadas por la legación de Chile.

Mañana emprenderá viaje para Burgos.

Los graves sucesos de Palestina

Se han registrado nuevos ataques entre las tropas regulares y los elementos terroristas

París, 2. - Las últimas noticias recibidas de Palestina informan que sigue acrecentándose la violencia en los incidentes, habiendo resultado cuarenta muertos rebeldes y gran cantidad de heridos en las últimas refriegas, ignorándose las bajas que han sufrido las tropas regulares.

Continúa la serie de atentados, resultando muy gravemente herido un agente secreto de la policía, que fué agredido a tiros, produciéndose dos heridos, uno en la cara y otra en el pecho.

En la Palestina central se han registrado fuertes ataques entre las tropas británicas y los elementos terroristas, pasando de quince los muertos habidos.

Dr. Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo.

Consulta de 3 a 5 y 8 a 9 noche.

Plaza de África 12, principal izquierda.

Teléfono 5-4-7

Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer.

Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6

HOTEL MAJESTIC

Parte Nacional y Parte Rojo

El parte rojo que alterna las verdades y las mentiras para sembrar la confusión, se ha plegado a las consignas del Komintern...

La verdad sobre esas "tropas españolas" nos la cuenta el Parte Oficial de nuestro Cuartel General...

Y a esto le llama Negrin tropas españolas. Estos son los "españoles" que tratan de resistir a las tropas de Franco...

Esta es la propaganda marxista que trata de presentar a sus combatientes como defensores de la independencia española...

Y esto es así y tendremos que decir entonces que no hay derecho a que se sacrificen vidas, como se hace en la zona roja...

Nuestro Parte señala bien claramente que se han enterado cerca de un millar de extranjeros y que la artillería y los altos mandos están dirigidos por extranjeros.

El parte de Negrin, miente diciendo que las tropas españolas contienen en sus trincheras, a los invasores extranjeros.

RELACION DE SEÑORAS Y SEÑORITAS QUE PRESIDIRAN LAS MESAS PARA LA FIESTA DE "LA BANDERITA". Y DE SEÑORITAS QUE POSTULARAN EN LAS MISMAS EL PROXIMO DIA 5 DE AGOSTO DE 1938.--III AÑO TRIUNFAL

PRIMERA MESA (PLAZA DE AZCARATE)

Presidencia Sra. de Leria, Sra. de Fernán dez, Srtas. Micaela Díaz Ripoll, Elisa López Gandi, Francisca López, Pilar Figuerola.

Damas enfermeras:

Anita Pérez, Aurora Cervera, Josefina Bosque Roselló, Alicia Santana, Carmen Pérez Góne-ro.

Falangistas:

Isabel Mandillo, Victoria Mar-tínez Collado, María Pérez Antelo, Carmen González, Antonia Alquezar.

Frentes y Hospitales:

Esperanza Manzano, Caridad Key.

Falangistas:

María Luisa del Valle, Jose-fina Ferrón.

Pilar Arias, Emilia Delgado, Pepita Alexandre.

Lolita Blond Mesa, Antonia Escotto, Isabel Sandoval.

SEGUNDA MESA (PLAZA DE LOS REYES)

Presidencia Sra. de Elvira, Sra. de López Bravo, Srtas. Carmen Martín Gordo, Carmen García Ruiz, Anita Leria, Manola Pellús Eloi sa Morejón.

Damas enfermeras:

María Paz García, Leonor Ro- dríguez, Adela Fernández Ovie-do, Josefina Boudet, Natalia Mo-lina.

Falangistas:

Adriana de Bonis, Rosario Pé-rez Góne-ro, Isabel Guerra, Glo-ria Gallego López, Africa Díez Valderama.

Frentes y Hospitales:

Flora San Juan, Magdalena Gómez.

Falangistas:

Esperanza Moreno, Ana Ruiz Ogara.

Africa Blond Mesa, Angeles Villosos, Adalina Martínez de Villa.

Inés Gómez Gómez, Pilar Pé-rez Alejandro, María Luisa Díaz Ripoll.

TERCERA MESA (PLAZA DE RUIZ)

Presidencia Sra. de Socasau, Sra. de To-pe-te, Srtas. Salud Tejero, An-toñita de Veraza, Lolita Gar-cía de la Torre, Guadalupe Váz-quez, María Cazalla.

Damas enfermeras:

Maruja Delgado Castillo, Car-men Mariscal Domínguez, Car-men Pérez Lázaro, Elisa Cabe-zas, Alegria Alfón.

Falangistas:

Isabel Rodríguez Rivas, Car-leta Ramos, Catalina Barceló, Ana Cazalla, Anita Molina.

Frentes y Hospitales:

Salvadora Timonel, María Carme Vidal.

Falangistas:

Teresa Gilibert, Sofia Gila- bert.

Pura Arbona, Teresa Martín Gallego, Conchita Córdoba, Mer-cedes Romero.

Carmen Pérez Antelo, Pilar Bassadoni, Rosita Pérez Iñigo, Africa Carmona.

co, Carmen Jiménez Guitián, Josefina Rolandi, Elena Pala-cios.

SEPTIMA MESA (JADU)

Presidencia Sra. de Carmona, Sra. de Ca-latayud, Srtas. Carmen Moran-te, Pepita Romero, Aurora Bo-rhorquez, Lolita Muñoz de Lu-na.

Postulantes

Damas enfermeras: Eulalia Martínez, Manuela Ibáñez, Carmen Solana, Jose-fina Cantero.

Falangistas: Pilar Sanz, Mary Pelegrina, Angeles F. Martín, Antonia Cue-rra.

Frentes y Hospitales:

Maruja Villanueva, Trinidad Beltrán.

Falangista:

Teresa López Romero, Adela Fernández Rivas.

María Gordo Blázquez, Mag-dalena Oliver, Carolina López, Alicia Rodríguez, Mercedes Cu-rado, Carmen Arias, Carmen Chavero, Matilde Rico.

Encarna Palomo, María de los Angeles Zerón, Ana Tejero Mén-dez, Araceli G. Arocha, Arace-li Muñoz Márquez, Pilar Cubels, Pepita Pagán, Pilar Rico.

Nota: Se ruega a las señoras y señoritas que presiden, estén en sus respectivas mesas a las 10 en punto de la mañana, y a las señoras que postularán acu-dan llevando cada una una cestita formada en blanco con una cruz roja a las 9 de la ma-ñana en punto al Hospital de la Cruz Roja a fin de recoger las huchas y emblemas: Caso de no poder acudir algunas de las señoras mencionadas de-berán avisarlo con anticipa-ción en la Secretaría del Hos-pital con objeto de ser sustituidas.

LETRAS DE LUTO

MISAS DE REQUIEM

En la mañana de ayer tu-vieron lugar en la Iglesia de San Francisco las misas en su frágil del alma de la que en vi-da fué señorita Lol González López, fallecida en Ronda (Má-laga) el día 18 del pasado mes de julio.

A estos actos religiosos asis-tieron a más de sus aflijidos fa-miliares, gran número de per-sonas de las distintas clases so-ciales de la localidad, que pudie-ron apreciar las altas dotes que caracterizaban a la extinta por las que se supo ganarse genera-les simpatías.

Con este motivo, desde estas columnas reiteramos nuestro pe-same más sentido a su desconsolada madre doña Dolores López, hermanas y demás parien-tes.

CHATARRABLE

SE COMPRO TODA CLASE DE EMBARCACIONES Y ARTEFACTOS CHATARRABLES PARA PODER PROPORCIONAR AL ESTADO EL MAXIMUM DE CHATARRA. NO SE GUARDEN LO INUTIL QUE PERJUDICAN A LA NACION. REPARASE DAN-DO TRABAJO O DESTRUYASE PROPORCIONANDO CHATARRA. HAGAN OERTAS AL COMPAÑON Y SUMINISTRADOR JOSE MAS CARLES LLANO DE LAS DAMAS NUME-RO, 71. - Teléfono, 56 CEUTA

Ayuntamiento de Ceuta

Orden del día para la sesión ordinaria de primera citación, que celebrará la Comisión Ges-tora de este Ayuntamiento el día 3 de agosto de 1938, III Año Triunfal, a las 18 horas.

Acta anterior.

Disposiciones oficiales.

Gestiones de la Presidencia y vocales.

Moción del señor Díaz, rela-tiva al abastecimiento de agua del Príncipe.

Asuntos de tramite ordina-rio.

Comisión 1.ª-1.º - Informe en escrito de don Manuel Del-gado Tagle, que solicita recons-truir la casa núm. 5 de la calle Linares.

2.ª-Id. en id. de doña María Carballo, que solicita convertir en vivienda la planta baja de la casa núm. 6 de la calle de Agustina de Aragón.

3.ª-Id. en id. de Sidi Layase Ben Mohamed que solicita cons-truir una vivienda en el Prín-cipe.

4.ª - Id. en id. de Fátima Ben Hach, que id. id.

Comisión 6.ª - Informe en escrito de doña María Vázquez, que solicita prórroga de licen-cia.

Intervención.

Distribución de fondos para el presente mes.

Peticiones gratificables.

Oficios.

Pagos.

Ruegos y preguntas.

Ceuta 2 de agosto de 1938. III Año Triunfal.

D. O. de S. S.º.

El Secretario A. Meca

JANDILLA Amontillado Macharnudo Pedro Domecq y C.ª JEREZ

CRONICA DEPORTIVA Ante los encuentros con el Cádiz F. C. los dias cinco y siete de Agosto

Va a abrirse de nuevo el field del Stadium Municipal, que du-rante poco más de un mes ha dormido el sueño de los justos. El último encuentro celebrado en nuestro field balompédico es-tuvo a cargo del S. A. M. y la Selección algecireña, que fué batida contundentemente por los automovilistas que perfora-ron por nueve veces la meta...

No obstante sabemos que los de-jugador a la de entrenador del "once" y además han adquiri-do un elemento suficientemente conocido de la afición ceuti, pa-ra que tengamos que dedicarle nosotros nuevos elogios. Nos re-ferimos a Padrón, el que fué firme puntal del Deportivo In-genieros y que hoy ocupa el puesto central de la línea me-dia de los automovilistas.

En cuanto al día 7 serán los Campeones de la Copa los que contendrán con los gaditanos. Como es sabido, el Serrallo per-dió a Méndez, que será uno de sus más poderosos enemigos en este match, a Ceballos se le re-produjo una vieja lesión en la clavícula y Ruano está con un pie enyesado, también como consecuencia de la vieja lesión.

COMUNICADO DEL ESTADO MAYOR DE LA CIRCUNSCRIPCION OCCIDENTAL, DEL DIA 2 DE AGOSTO DE 1938. III AÑO TRIUNFAL

El Excmo. Sr. General Jefe Superior de estas Fuerzas Mili-tares, comunica en 30 de ju-nio próximo pasado un telegrama de S. E. el Generalísimo que dice: "Con el fin de conocer en la forma más exacta posible quiénes son los Generales, Jefes y Oficiales de todos los Ejércitos del Aire, Mar y Tierra y Milicia que han sido heridos en esta cam-paña; los efectos que en sus or-ganismos han producido sus glo-riosas heridas y el estado ac-tual de posible entorpecimien-to en el funcionamiento de los órganos heridos y a consecuen-cia de ellas, asimismo llegar a saber si todos ellos tienen com-pletamente de los derechos y pre-eminencias que le concede el vigente Reglamento del Bene-

mérito Cuerpo de Mutilados de Guerra, aprobado por decreto de 5 de abril de 1938 (B. O. nú-mero 540), disponga V. E. que todos los Generales, Jefes, Ofi-ciales y asimilados afectos al Territorio de su mando que en la actual campaña hayan reci-bido heridas o el mismo aque-llos que ya están dado de alta en ellas, como aquellos otros que están en uso de licencia o de permiso, remitan directa-mente a la Dirección de Muti-lados de Guerra por la Patria, en Salamanca, una cuartilla en-crita en la que conste: En la cabeza: Arma a que pertenece; empleo; nombre y apellidos; y debajo y con el siguiente encasillado y en este orden de casillas, de izquierda a derecha: 1.º Su destino o situación ac-tual. 2.º Número de heridas ve-cibidas y miembro u órgano afectado por ellas. 3.º Entorpecimiento y grado de él que ha quedado en el uso del miembro herido o lesionado. 4.º Si cono-ce el Reglamento del Benemé-rito Cuerpo de Mutilados. 5.º Si tiene solicitado el reconocimien-to oportuno para su calificación como Herido o Mutilado de Guerra."

Lo que se hace público para general conocimiento del bene-mérito personal a que se refe-re, no perteneciente a Cuerpos del Territorio, que deberá cur-sar las relaciones que se intere-san a la Dirección de Mutila-dos. Ceuta 2 de agosto de 1938. El Encargado

CONCURSO PARA PROVEER 60 PLAZAS DE AUXILIARES INTERINOS DEL MINISTERIO DE INDUSTRIA Y COMERCIO

El día cinco de agosto, a las diez de la mañana, darán co-mienzo en el Instituto Nacional de Segunda Enseñanza de Bil-bao, los ejercicios del concurso para la provisión de 60 plazas de auxiliares interinos del Ministerio de Industria y Comercio. Los señores concursantes que no se presenten dicho día, quedarán excluidos del mismo.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta. Establecimiento benéfico sujeto al "Estatuto del Ahorro Popular". PIGNORACIONES. - DESEMPEÑOS. PRESTAMOS. CONSTRUCCION DE CASAS BARATAS CAJA DE AHORROS

Hospital Militar de Ceuta. ANUNCIO. Debiendo procederse por este Hospital, a la compra de los artículos cuyo detalle se halla de manifiesto en la Administra-ción del mismo, se pone en co-nocimiento del Comercio de esta Ciudad, que hasta las doce horas del día OCHO del próxi-mo mes de AGOSTO, pueden presentar sus ofertas en sobre cerrado, en las oficinas de la ci-tada Administración, todos los días laborables, de las diez a las doce horas. Ceuta 28 de julio de 1938. III Año Triunfal. El Administrador V.º B.º El Jefe Administrativo

"LAS CAMPANAS" SE COMPRAN. Muebles usados. Razón, Sobera-nía Nacional 77, frente al Hospi-tal de la Cruz Roja.

EN BROMA Y EN SERIO. Mal cariz va revistiendo la tirantez extremada entre Rusia y el Japón, hasta que alguna mañana amanezca con roturas de sus paces emporradas. Parece ser que Moscú confía tanto en sus armas, dado el ridículo modo de meter siempre la pata, que como el Nipón la coja segunda vez en la trampa acaso salga del lio patidifusa y descalza. Y no le estaría mal a esa nación infrahumana que la cortasen los humos con una paliza, para que de este modo entendiese lo poquísimo que espanta en las horas de los palos y de verse cara a cara. ¡No es su tierra un paraíso como antes de la manzana? Pues entonces que nos deje a todos en paz y calma, muy contentos de vivir retirados de su casa. Así le dice el Japón con estas u otras palabras, como dándola a entender que no se vaya por lana porque acaso de regreso vuelva toda trasquilada. ¡Tomará en bromo o en serio el soviet esta amenaza? ¡Ay de China si la cogen entre dos fuegos y llamas!

CONSTRUCCION DE REFUGIOS. APORTACIONES EN METALICO. Recaudado en el día de hoy, 3.877'50 ptas. Total hasta la fecha, pesetas 229.090'10. Ceuta 1 de agosto de 1938. Recaudado en el día de hoy, ptas. 1.245'00. Total recaudado hasta la fe-cha, 230.335'10 ptas. Ceuta 2 de agosto de 1938. III Año Triunfal. El Secretario, Alfredo Meca

APOLO. Empresa: DAMIAN SALA Gerente: LUIS SALA Teléfono: 375 Hoy 3 de agosto de 1938. III Año Triunfal. Continua de 6 a 1 La Universal presenta dos gran-des películas, dos El inigualable caballista TOM MIX en la formidable película que tiene por título: MI AMIGO EL REY Otra la graciosísima produc-ción titulada: LOSEXRICOS ¡Una comedia satírica formi-dable! ¡Aristócratas sin blanca en el bolsillo! ¡El amor por el interés complica la situación! ¡Ricos pobres! ¡Valiente Vida! Un éxito de risa fantástico de los que son intérpretes los fa-mosos artistas EDWARD EVE-RETT HORTON y EDUA MAY OLIVER Si quiere pasar un rato di-vertido, no deje de ver este ex-traordinario programa hoy en APOLLO

BIDONES GALVA-NIZADOS PARA EN VASAR GASOLINA (SOBRANTES DE SERVICIO) En venta: Llano de las Damas Casa MAS CARLES Teléfono núm. 56

MANTECARIAS OVIEDO PURA DE LECHE DE VACAS DE VENTA EN LOS PRINCIPA-LES ESTABLECIMIENTOS DE CEUTA Y TETUÁN

ZEISS Microscopios de toda clase para laboratorio y viaje. Lupas a mano y con estativos. Cámaras para microfotografía. Instrumentos quirúrgico-ópticos. Lámparas Pantophos para quirófanos. Polarímetros Refractómetros Fotómetros. LA TÉCNICA ING. E. RÜDT TETUÁN APARTADO 83

Un discurso de Lord Halifax o el rigodón europeo

Si el cronista hubiese vivido en tiempos pasados sabría exactamente lo que es un rigodón y le sería más fácil hacer comparaciones. Como no ha vivido en esa época tiene una vaga idea de la danza cerimoniosa en que un caballero invita de le-idea a una dama, se cojen de la mano dan un par de vueltas y cada uno vuelve a su lugar. Luego el caballero invita a otra dama, dan otro par de vueltas cogidos de la mano y cada uno re- torna a su lugar y así sucesivamente. En el caso europeo, el ca- ballero galante es mister Chamberlain y las damas, por cierto corteses y agradables, Italia y Alemania, señoras dispuestas a entrar en la danza de mister Chamberlain.

El rigodón en rigor podía comenzar. Pero ya se sabe que a veces no basta con que estén dispuestas las parejas. Bien dis- puestas estaban en Abril cuando tuvo lugar la firma del pacto anglo-italiano y luego cuando Inglaterra invitó a Alemania a tomar parte en la danza checoslovaca. Y en los dos casos tanto el caballero como las damas expresaron su voluntad de llegar por arreglo y acuerdo a la paz de Europa. Los acuerdos de Roma entre Ciano y Lord Perth estaban listos y se iba a dar un gran paso en la cuestión española; pero la ofensiva contra este acuerdo, con los artículos de Blum contra la No Intervención y las maniobras de la masonería internacional, se puso en mar- cha. Y el acuerdo anglo-italiano está aún pendiente de muchas condiciones para entrar en vigor. Lo mismo ha sucedido con la cuestión checoslovaca y con el observador inglés. Las esperanzas que se habían puesto en la misión de Lord Runciman em- píanzan a desvanecerse. ¿Qué ha pasado? Es verdad que el árbitro inglés habrá salido para Praga ayer. Es verdad que el mis- tristro británico en Praga ha salido para Londres, sin duda para informar antes de la visita de Runciman; pero una sombra pesa sobre este viaje.

La cosa nos interesa como síntoma. La causa hay que bus- carla en los dogmatismos democráticos que con su intransigencia hacen imposible la paz de Europa. Porque el discurso pro- nunciado el miércoles por Lord Halifax, considerado como ven- dadero acontecimiento internacional, es una prueba de la volun- tad del Gobierno inglés de llegar a un acuerdo con las na- ciones del eje Roma-Berlín y las palabras del ministro de Re- laciones Exteriores de la Gran Bretaña eran una protesta si- lenciosa contra las causas y los hombres que hacen que estos acuerdos fracasen. Y esto es así, porque los demócratas y en especial el frente popular francés, prefieren que el mundo se hun- da antes que los pueblos se gobiernen a su gusto.

Por esto el cronista ha tenido que sonreír al leer "Le Temps" que dice que la política de Chamberlain ha sido posible por ha- llarse de acuerdo las dos grandes potencias occidentales y que su acuerdo es permanente. Olvida que los frentes populistas sa- botean la política de Chamberlain y disimula que la colabora- ción permanente tiene un enemigo que se llama Moscú. Ahí está el enemigo de la paz de Europa.

Sucedió así:

NO COMO AQUEL DIA

Por Teófilo ORTEGA.

Días invernales; Enero 1936. Frio. Pero algo arde en los pe- chos juveniles, que libra al co- razón de los rigores del tem- poral. Arde la Falange. Es co- mo una hoguera que chisporro- tea dentro y pugna por avisar su llama, entre palabras, gestos y fulgores de mirada impacien- te.

Aquel día de Enero en la ciu- dad cercana, hablaban José Antonio, Rosario Pereda, Oné- simo Redondo y Julio Ruiz de Alda.

Se preparan dos coches de línea. Acuden bastantes cama- radas, más no todos. Porque hay más de un camisa azul, he- cho hombre para el sacrificio y la esperanza, que es aún mo- zuelo para disponer de dinero. Les falta lo necesario para el viaje.

La noche antes, ha dicho a éste camarada, el Jefe Provin- cial:

—Si sobran asientos y pue- den venir, ya te avisaré. Despuntan las luces de la ma- rina, cuando llaman a su puer- ta. Luego, Jefe Provincial, aban- donó su lecho no sin antes es- cribir en el espejo donde se mi- raría un hermano suyo al le- vantarse:

"Avisa a Jesús que puede ve- nir. Tiene asiento".

Vá y le avisa. Poco después están todos, carretera adelan- te, con un júbilo incontentible en los ojos.

Menlo no se ha despedido de la madre, ni la dice donde va. "Estas madres, lloran por na- da" — va diciendo el mozo: tie- ne 15 años. — Aprieta con su mano derecha toda su fortuna. Lleva una peseta.

Hablaron todos y habló en- tre todos, el Precursor. José An- tonio se remonó con sus pala- bras, a unas alturas arrebatado- ras. El vértigo es la atracción del abismo. Pero hay otro vérti- go y otra atracción. La de las cumbres, que nos levanta e in- corpora, ansiosos de besar los cielos. El buen muchacho es- cuchaba a José Antonio arrebatado.

Dijo José Antonio que era pre- ciso entregar a la Falange y a España el esfuerzo y la sangre, la vida y cuanto se posea, sin disminuirlo ni regatearlo.

Entregar lo que sobra es po- co. Hay que dar hasta lo que se considera más necesario.

Después, de la prueba dura de la guerra, ésta juventud in- aseguible al desaliento ha sa-

lido triunfadora. España se sal- va, no por sangre que se da, de lo que sobra, sino precisamen- te por la sangre que es más va- liosa, rica y necesaria: sangre de la juventud, que es divino te- soro.

Jesús, buscando en su bolsi- llo, cogió en su mano la peseta. El reloj marcaba esa hora casi siempre victoriosa, de co- mer, a la que el humano se rin- de, poniendo un apausa en sus afanes. Fuera del teatro silba- ba el viento, una temperatura inhóspita y molesta. Se dio cuenta de todo: que aquello su- ponía no comer nada, y andar por uno y otro sitio, en tanto que los demás acudían a repo- ner sus fuerzas.

Pensar es una cosa. Dudar, otra. Ni siquiera dudó. Eso de la duda, en la hora difícil aun- que entre tinieblas, de las ca- tacumbas, no se hizo para la Falange. Tomó la peseta en sus manos y la dio a las camaradas de la Sección Femenina, que por todo el teatro recogían las aportaciones.

No comió nada material aquel día. Pero comió su espí- ritu... ¡Y qué comida! Todos los que en aquel día de Enero se sentaron ante la mesa de su hogar, reponiendo las fuerzas con manjares diversos, perdieron ya los sabores y si se les pregunta qué fue lo que co- mieron, lo olvidaron ya.

En cambio, preguntada a este camarada si se acuerda lo que saboreó su espíritu en aquel mediodía de Enero. Lo recuer- da bien. No podrá olvidarlo nunca. Oyó al Precursor y fue su festín de Patria, Pan y Jus- ticia. Al conjuro de su voz, vis- dumbró el Imperio. No podrá olvidarlo nunca.

El nuevo tono de la propaganda roja

De unos meses a esta parte, los dirigentes rojos vienen de- mostrando constantemente el propósito de engañar a espa- ñoles y extranjeros sobre el ob- jetivo real de la sangrienta lu- cha. Mas a los extranjeros que a los propios españoles, porque ya hasta los rojos comprenden cuán difícil les sería distraer a los españoles de uno y otro ban- do de la realidad de la gran lucha. Pero fuera de las fron- teras de España sigue mucha gente distraída, que se entera solamente de lo que aquí suce- de por lo que dice el periódico que diariamente acostumbra a comprar. No se puede exigir a todo el mundo que conozca y comprenda los detalles de las operaciones de la actual trage- dia española. De esto se vale la propaganda roja para introdu- cir la confusión en el ánimo de muchas personas de buena fe. Así la propaganda de los rojos de España se orienta cada vez más en el sentido de hacer ver que la guerra es una lucha con- tra la invasión extranjera.

Los "Ingenios" comunistas y anarquistas de España no son más que unos "patriotas" que defienden a su desgraciado país contra los ejércitos extranjeros. Así hablan constantemente, in- cluso en los comunicados oficia- les, de lo que a su modo de ver las cosas, hace la aviación ex- tranjera, que a los milicianos en sus combates contra los ejércitos extranjeros, de su tenacidad en la defensa del suelo patrio con- tra la intervención de los paí- ses extranjeros.

Si no fuera porque se viven horas trágicas, que tantas vi- das cuestan, y no cabe ni son- reír ante la la tragedia de to-

Recoge siempre como una consigna las órdenes de nues- tros superiores.—Lee las que hoy se te dan a conocer en este diario y ténlas muy presentes cuando llegue la hora de abonar tus cuotas.—Devolver un recibo, supone en nues- tro concepto un acto de indisciplina.

do un gran país que estaría en la agonía, sino se vislumbra- ra la pronta victoria del Movimien- to Nacional, sería cómica la pro- paganda roja. Los que desde el primer momento entregaron la suerte de España a la conveni- encia de Rusia, los que han teni- do que confesar que solamente han podido resistir el avance glorioso del Ejército Na- cional mediante las brigadas in- ternacionales, los que no siguen más política que la que seña- la el Komintern soviético, los anarco-comunistas renegados de los sentimientos de Patria y afirmando constantemente que la del proletariado es la huma- nidad, los que no tienen ni Him- no Nacional sustituido por la Internacional, ni una bandera española, reemplazada por la izquierda roja, ahora, con la ma- yor hipocresía, pretenden ser los representantes del espíritu español y significarse por la in- dependencia de España.

En España no engañan a na- die. Nadie va a creerles a estas alturas y menos los que viven en la España roja, que saben a qué atenerse ante las prue- bas directas que han recibido. Sin embargo de todo esto, lo que pretenden es engañar al exterior, pero lo que se predica para fuera de la frontera es in- útil. Lo que sucede en España es bastante conocido por los Go- biernos de Europa y de Améri- ca, incluso por los que quieren hacer un pequeño esfuerzo para comprenderlo.

MENACHO

LIBRERIA Prensa extranjera, Bibliote- ca Circulante, Figurines Libros de texto

Lea usted EL FARO

Comité Económico local de Ceuta

PRECIOS MAXIMOS QUE HAN DE REGIR EN PLAZA, DESDE EL DIA PRIMER DE AGOSTO DE 1938.—III AÑO TRIUNFAL). PARA LOS DIVERSOS ARTICULOS EN SU VENTA AL DETALL

- Acetate de oliva corriente, litro, a'35 Ptas. Idem de ídem, refinado, litro a'55 Ptas. Alcohol de 96°, litro a'50 Ptas. Alubias corrientes gallegas, kilo, 1'65 Ptas. Idem andaluzas, kilo, de 1'55 a 1'95 Ptas. Idem mallorquinas, kilo de 1'50 a 1'80 Ptas. Idem del Baxo, kilo, 1'95 Ptas. Arroz de Egipto, kilo 1'55 Ptas. Idem del Lukus, clase OO, kilo 1'50 Ptas. Idem íd. íd., clase O, kilo 1'60 Ptas. Azúcar granulada y de terrón, kilo 1'50 Ptas. Café crudo, kilo 5'70 pesetas. Café tostado, kilo 7'70 pesetas. Café torrefacto, kilo 6'50 pesetas. Carne en conserva, lata de 2 kilo 2'00 Ptas. Cebada, kilo 0'75 Ptas. Garbanzos, kilo de 1'40 a 2'50 Ptas. Guisantes, kilo 1'70 Ptas. Habas corrientes, kilo de 0'80 a 0'90 Ptas. Idem superiores, kilo 1'00 Ptas. Harina, kilo 0'85 Ptas. Jabón verde, kilo 1'80 Ptas. Idem blanco, kilo 1'90 Ptas. Idem amarillo, kilo 1'90 Ptas. Idem íd. marca "Beseiro", kilo 2'45 Ptas. Id. pinta azul de la Península, kilo 2'25 Ptas. Id. íd. de Ceuta, kilo 2'40 Ptas. Lentejas, kilo de 1'40 a 1'85 Ptas. Manteca blanca de cerdo, kilo de 5 a 6 Ptas. Sal, kilo 0'20 Ptas. Té verde "Suari", kilo 8'50 Ptas. Id. íd "Deux Palmiers", kilo 14'00 Ptas. Trigo, kilo 0'80 Ptas. Velas del Baxo, paquete 1'40 Ptas. Id. Lunacera (400 grs.), paquete 1'20 Ptas.

PAN

- Pan de flama o de miga blanca, en piezas de 1 kilogramo, kilo 0'75 Ptas. Pan de familia o de miga compacta y dura, en piezas de 1 kilogramo o en 2 de 500 gramos, kilo 0'80 Ptas. Pan de íd. íd., pieza de 500 gramos, 0'40 Ptas. Pan de LUJO ESPAÑOL, 2 piezas de 0'450 kilogramos o 4 de 0'225 kilogramos 0'85 Ptas. Id. íd. íd., pieza de 0'450 kilogramos 0'45 Ptas. Id. íd., pieza de 0'225 kilogramos 0'25 Ptas.

- Pan de lujo francés y de viena, pistoletes molletas redondas, 2 piezas de 0'400 kilogramos o 4 de 0'200 kilogramos 0'85 pesetas. Pistoletes y molletas redondas, piezas de 0'400 kilogramos, 0'45 Ptas. Id. de íd. íd., piezas de 0'200 kilogramos 0'25 pesetas. Id. molletas y vienas para desayuno, de 80 a 90 gramos, 0'10 pesetas. NOTA.—Los precios del pan en sus diversas variedades, se entenderán en PANADERIA, sucursal o tienda de venta. En los demás establecimientos autorizados legalmente para la venta de pan, así como en el reparto a domicilio podrá gravarse en cinco céntimos por cada KILOGRAMO de pan de FLAMA y FAMILIA, por cada 900 gramos en el de LUJO ESPAÑOL y por 800 gramos en el FRANCÉS y de VIENA.

Los artículos cuyos precios se indican desde un mínimo hasta un máximo, deberán estar en su casillero, saco, cajón, etc., con los precios correspondientes.

Todos los establecimientos dedicados a la venta de artículos de comer deberán tener fijados con caracteres bien legibles, en sitio bien visible de sus respectivos escaparates una relación exactamente igual a la que aparece en la Prensa con los artículos y los precios que autorizados por este Comité rigen para el mes de que se trate.

Los establecimientos que carezcan de escaparates o vitrinas exteriores, deberán poner di- chas relaciones de precios en la parte de su es- tablecimiento más próxima a la puerta y de modo que desde la calle sin necesidad de en- trar pueda aquélla leerse perfectamente.

La leche condensada se vende actualmente al público a los precios siguientes:

- Marca "MARIPOSA" 1'35 Ptas. bote. Marca "GAVIOTA" 1'70 Ptas. bote. Marca "LA PAYESA" 1'70 Ptas. bote. Marca "LA LECHERA" 1'75 Ptas. bote. Marca "EL NIÑO" 1'70 Ptas. bote. Ceuta 1 de agosto de 1938.—III Año Triunfal.

EL PRESIDENTE

Rojos, rojillos y rosas pálidos

La república baja de color. Los aznistas y demás rales de la zona marxista están muy contentos, porque de roja quiere hacerse pasar a la repúbli- ca colocada bajo el influjo del "rosa pálido". Ahora bien, lo peor es que no obstante este engaño a que se llaman los pro- pios señoritos que pasan sus inmoralesidades en pleno exterior, pero lo que se predica para fuera de la frontera es in- útil. Lo que sucede en España es bastante conocido por los Go- biernos de Europa y de Améri- ca, incluso por los que quieren hacer un pequeño esfuerzo para comprenderlo.

Empiezan a gallear los que se creen que ha cambiado el color rojo de la república y has- ta se atreven a decir que el comunismo no es más que un partido como otro cualquiera. Colocan con esta teoría en el mismo plano al Martínez Bar- rero y a Stalin.

El color ha cedido y ya son muchos los que dicen que ha pasado de moda lo de "rojillos". Estos son los "Rosas pálidos" que viven en su fantasía, mien- tras las tortura, la barbarie y el salvajismo siguen siendo mo- tivos cotidianos. Ha perdido — dicen — su im- petu revolucionario la repúbli- ca.

OTRO SI. INTERESANTE

CUERPOS DE EJERCITO-GUARNICIONEROS - CONSTRUCTO- RES DE ATALAJES - TRANS- PORTISTAS - AGRICULTORES - REVENDADORES - CORREDO- RES Y FERRETERIAS CENTENARES DE MILES DE HENCLAS - GANCHOS - TI- NIKES - CINCHAS - GAN- APORAS COMO MOCHILAS - BARRIOS - FILETES - CAY- - ANILLAS - ALMOHA- - MEDIO PUNTOS - GAL- - DOS-CHAROLADOS-GAL- - ZADOS Y ESTARADOS AL - DE MAYOR BARRATISMO - MAS CARLES. — LLANO DE LAS DAMAS Núm. 71.—CEUTA

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

SECRETARIA GENERAL AVISO

Se va a proceder por las Je- faturas Locales a la entrega inmediata de los carnets de afi- llados a Falange Española Tra- dicionnalista y de las J. O. N. S. Y se avisa por el presente a todos los afiliados que antes del día 22 de abril de 1937 pre- tencian a las Organizaciones de Falange Española, Comunión Tradicionalista, Acción Española la, Renovación Española y a to- dos los que fueron admitidos directamente por el Cuadullo o por las Jeraquias autorizadas del Movimiento con anteriori- dad al 15 de julio en curso, y que en los plazos concedidos no han cumplido los requisitos señalados en la Circular núme- ro 13 relativos a la solicitud de cambio de carnet, que se abre un último plazo improrrogable que comienza el día 30 de julio corriente y termina el 30 de agosto del mismo año, en el cual han de extender y pre- sentar dichas solicitudes.

Estas solicitudes que se faci- litan a todas las Jefaturas Lo- cales o Provinciales del Movimiento, serán presentadas pre- cisamente en la Jefatura Lo- cal donde reside o piensa resi- dir el interesado, digo solicitan- te y han de ir acompañadas de tres fotografías y del carnet an- tigo o comprobante acredita- tivo de la condición de afiliado, de los cuales se entregará recibo. Los carnets antiguos o do- cumentos acreditativos de la ca- lidad de afiliados serán devuel- tos con el carnet nuevo.

Los afiliados que no presen- ten su solicitud antes del 30 de agosto de 1938 se entenderá que renuncian a su condición de ta- les y serán bajas en el Movimiento.

A partir de esa fecha serán considerados nulos los carnets antiguos incluso los expedidos por las Jefaturas Provinciales o Delegaciones Nacionales de Servicio después de la fecha de Unificación los carnets corres- pondientes a los afiliados mili- tares se remitirán por conduc- to de sus respectivos Cuerpos sin necesidad de cumplir los re- quisitos anteriormente consig- nados.

El Secretario General, (—) DELEGACION LOCAL DE FLECHAS

Sección Femenina Se ordena a las camaradas fechas que se citan a continua- ción:

María Benítez Carrasco, Do- lores Anta Garrido, Dolores Vic- tori Cabezas, María Ferrero Pé- rez, Doris Blázquez Ignacio, As- censión Serrano Morilla, Manue- la Matos Ruiz, María Isabel Vi- llán Seco, Cándida Salazar Mar- tinez y María Nieves Rodríguez Vivedo, se pasen por esta De- legación de 11 a 13 y de las 16 a las 19 para tratar de un asun- to que las interesa. Ceuta 1 de agosto de 1938. III Año Triunfal.

La Delegada Local accidental de O. J. Femenina Saludo a Franco. ¡Arriba España!

SINDICATO ESPAÑOL UNI- VERSITARIO JEFATURA LOCAL AVISO

El próximo día 5 del corrien- te, festividad de Nuestra Seño- ra de África, Patrona de esta ciudad, esta Jefatura acuerda que el mencionado día, y por los afiliados a este Sindicato, se la guarda de Honor a la Santísima Virgen, con el si- guiente horario:

- De 12 a 13 horas Camaradas: Valentín Cabillas, Francisco Lería, Aurelio Díez, José Bermejo, Rafael Ji- ménez Morales y Juan Carlos Rodríguez Etival. De 13 a 14 horas Camaradas: Alfonso Navarro, José A. Ramos, Miguel Ulecia, Eugenio Garcés. De 14 a 15 horas Camaradas: Miguel Biondi, Rafael López Utor, Juan Gue- rrero Triviño, José Durán. De 15 a 16 horas Camaradas: Antonio Ruiz He- rola, Manuel Catarecha, Manuel Cantera, Miguel Artiel. De 16 a 17 horas Camaradas: Valero López Cantel, Alfonso San Miguel, Ma- nuel Rodrigo, Casto Tejero. De 17 a 18 horas Camaradas: José L. García Linares, Joaquín Sánchez, Man- uel Nuñez, José Tizner. De 18 a 19 horas Camaradas: Manuel Valdayo, Juan G. Miranda, José Fulido Dominguez, Juan Carretero. De 19 a 20 horas Camaradas: Francisco Gutiérrez, Aurelio Garcés, José López, José Castellano. De 20 a 21 horas Camaradas: Manuel Amador, Santiago Ayora, Carlos Bander- ra, Joaquín Matías, Enrique Re- yes e Isidro Perrón. De 21 a 22 horas Camaradas: Carlos Guerrero, Juan Cañada, Manuel Ruiz, Carlos Vallés, Francisco Bor- net, José Bernal, Juan Molina y Valentín Cabillas. Ceuta, 3 de agosto de 1938. III Año Triunfal.

Lea usted EL FARO

Compañía de Navegación "Tirrenia" Vapor "FIRENZE" estará en Ceuta para Tánger, Cádiz y Sevilla, el 10 de agosto próximo, y para Málaga, Palma y Génova, el 16 del mismo mes. Para informes: DITTA ACHILLE PETRI JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS CALLE 18 DE JULIO, NÚMERO 1

La Unión y el Fenix Español COMPAÑIA NACIONAL DE SEGUROS (FUNDADA EN 1864) Domicilio legal: Valladolid (sede de su propiedad), Calle del General Mola, número 1 Seguros de incendios, vida y rentas (utilidades cosechas, transportes, accidentes y otros ramos) SUBDIRECTOR EN CEUTA: LUIS UTOR GUERRERO

RAMON WEIL y HERMANO Fábricas de hielo. — Cámaras frigoríficas. — Repara- ciones eléctricas y mecánicas. DEPÓSITARIOS EN EN CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI Y ROSSI

Cerámica de los Castillejos REPARACIONES EN CERAMICA Escudos, platos y vajillas. Reparación de platos de porcelana. Depósito: P. de Alcaz. 12 (Café). Teléfono 2-2-5

UNDERWOOD TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRABAPINTAS PRECIOS MODERADOS

ARMAGEN DE MÚSICA M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L. REPARACIONES Y MANTENIMIENTO DE MÚSICA IMPRESA Y DISCOS DE PER HINCHES Y MARCHES RECORRIDOS.

COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marrue- cos español, por-comfortables y-rápidos autocars PUNTUALIDAD EN SU SALIDA Para informes: En estación de Autobuses AGENCIA BILBAINA Teléfono 1-9-6 —OO— CEUTA

"SPRIN" "SPRIN" "SPRIN" Bombón Helado Finísimo. Última novedad VICENTINO

COMERCIALES INDUSTRIALES CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc. Requiran su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Mutual "Mútua de Ceuta"

La Espiga de Oro País español, francés y vieno. — Especialidad en pan moreno. — Pan caliente a todas horas. SERVICIO DE DOMICILIO. Calle de España, 102. Teléfono 2-2-5

Constantino Cossio General Banajón, 8. —OO— CEUTA ¿Quieres Vd. comprarte un traje barato y de buen gusto? Haga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO EN DONDE ENCONTRARA UN BUEN SURTIDO EN PAPERERIA PARA UNO DE CABALLEROS.

LINEA COMERCIAL DE VAPORES Alvaro Rodríguez López Casa Central: SANTA CRUZ DE TENERIFE OFICINAS EN: LAS PALMAS, SANTA CRUZ DE LA PALMA Y PUERTO CRUZ (TENERIFE) Servicio regular entre los puertos de Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma con los de Sevilla, Cádiz, Málaga, Huelva, Motril, Algeciras, CEUTA, Melilla, Villa Sanjurjo, Río Martín, Lasache y viceversa. Desde Sevilla y Huelva para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo y viceversa. —Desde Motril y Málaga para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo y viceversa. PARA MAS INFORMES: En SEVILLA: ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Base Colón, 16.—CEUTA: Sres. VIUDA DE SAMUEL SAL- LAMA, J. A. Primo Rivera, 8.—MELILLA: Sres. Viuda de Samuel Salama.—HUELVA: Sres. Domínguez Her- manos.—MÁLAGA: Sres. Sucesores de Celestino Echevarría.—CÁDIZ: D. Emilio Huart.—ALGECIRAS: D. Mi- guel González Gómez.—MOTRIL: Sr. Hijo de Ricardo Molina.—VILLA SANJURJO: Don Manuel Izquierdo Romero.—RIO MARTIN: D. Cristóbal Espinosa.—LARACHE: Don José Torres Aspe.

Las ilusiones perdidas

Es propio de los temperamentos revolucionarios vivir de ilusiones. Sucede así en todos los pueblos. Los hombres que quieren destruir todo para hacer un nuevo mundo, en conformidad a las concepciones de su fantasía, tienen siempre la ilusión de que harán los demás para ayudarles a la realización de sus sueños. Pero si esto pasa en todas partes, en mayores proporciones pasa todavía en la España roja, donde hace tanto y tanto tiempo se vive únicamente con la loca esperanza de lo que hará el resto del mundo.

Pero cada mes que pasa, cada semana que transcurre, se desvanecen un poco más las ilusiones. No puede creerse que los directores sean tan pobres de inteligencia que no lo tengan comprendido desde hace mucho tiempo. Positivamente se sabe que los más capaces, como Prieto, lo tienen visto y previsto. De Negrín, de Álvarez del Vayo, de Mola, se sabe si es que también lo comprenden pero creen que no les conviene ajustar su conducta a sus provisiones o si es que les falta la inteligencia necesaria para hacerse cargo de la situación.

Como sea, los rojos de España pierden cada día más sus locas ilusiones de que Europa se lance a lo que sería la más horrible de las guerras, solo para salvarlos de las consecuencias de sus crímenes y de sus atrocidades. Pero, por fortuna, los grandes países del mundo tienen en sus altas esferas de gobierno — y reconozcáse también — en los propios elementos de las posiciones responsables, hombres de bastante clarividencia política para no dejar exponer a sus pueblos respectivos, a la catástrofe de una nueva guerra, cuando aún no hace veinte años del término de la de 1914-18, de la que todos todavía se sienten dolidos.

comunista no cabe esperar de la catástrofe de una nueva guerra europea. Hoy se ve a todo momento más claro. No es ya cuestión de proletariado ni de capitalismo: de gobiernos de uno ni de otra tendencia. La voluntad de la paz europea se impone. Y la triste ilusión roja de ganar la guerra que los rojos españoles tienen irremisiblemente perdida, mediante una hecatombe europea, cada día tiene menos probabilidades de realizarse.

Es ya abominable el propósito de que una causa injusta, triunfe mediante la provocación de la catástrofe que el comunismo revolucionario desea. Más abominable sería que semejante ilusión se realizara. Pero no será. Hay en Europa bastantes hombres con conciencia de su responsabilidad para impedir que así sea. Y sin darse cuenta de ello, la conducta de los propios rojos españoles, es causa de que sus ilusiones no se realicen. En Europa todo el mundo tiene muy presentes sus atrocidades. Y el temor de que una nueva guerra podría importar la generalización a una gran parte de Europa de los crímenes del comunismo y del anarquismo, a semejanza de lo que en España roja ha venido ocurriendo, influye mucho más de lo que los mismos rojos españoles creen, en que no se realice su catastrófica ilusión.

Quizá sea este, el único servicio que los que hablan tanto hipócritamente de humanitarismo, han prestado a la Humanidad.

Quiza sea este, el único servicio que los que hablan tanto hipócritamente de humanitarismo, han prestado a la Humanidad.

Subsidio pro combatientes

Esta Junta Municipal recuerda a todos cuantos, patronos afecta el Decreto número cuatrocientos seis en su artículo primero letra F, la obligación que tienen de satisfacer a los familiares de sus empleados no vilizados, el subsidio que determina este Decreto con arreglo a la siguiente escala. Tres pesetas al primero (cónyuge o pariente) y una peseta más, por cada uno de los demás parientes, sin que este complemento, pueda exceder de cinco pesetas, sea cual fuere el número de los beneficiarios.

O SEA UN MAXIMO DE OCHO PESETAS

Al propio tiempo y para la mejor observancia de este Decreto, las entidades o Empresas particulares que concedan estos subsidios, pasarán urgentemente nota a esta oficina del Subsidio Pro - Combatientes, detallando el número de los casos que hayan subsidiado, especificando nombres y apellidos del familiar que firme la nómina o recibo.

Ceuta 1 de agosto de 1938. III Año Triunfal. El Secretario, (legible)

CERVANTES

Miércoles, 3 Agosto 1938. III Año Triunfal. Continúa de 6 a 1. Único día de proyección de la película en español.

IDOLOS DE BUENOS AIRES

Una magnífica producción musical que nos hace conocer de cerca a los más famosos astros argentinos. Principales intérpretes Ada Falcón, Olinia Rozán, Tito Lusiardo, Pablo del Valle, etc., etc., dirigidos por el famoso Francisco Canaro director de la orquesta del mismo nombre.

IDOLOS DE BUENOS AIRES

Un soberbio desfile de emociones en los ochenta minutos de un espectáculo estupendamente inolvidable. Completa el programa el documental: EL DEPORTE DE LA PESCA.

Mañana formidable programa popular: Tin Mc Coy en JUSTICIA PARA EL INDIIO Y Charles (Buck) Jones en EL JINETE DEL OCASO.

Varias informaciones de Radio

UN TREN ESPECIAL CON MOTIVO DE LAS FESTIVIDADES EN HUELVA

Sevilla, 2. — Con motivo de las próximas festividades en Huelva, quedará restablecido definitivamente el tren especial, desde esta capital a la ciudad onubense, teniendo salida de Sevilla a las diez de la mañana. Este tren especial estará de regreso en esta ciudad a las veintidós horas.

INAUGURACION DE UNA COCINA DE HERMANDAD EN AL CALA LA REAL

Sevilla, 2. — La Delegación de Auxilio Social, en Alcalá la Real, prosiguiendo la obra de justicia que viene desarrollando el nuevo Estado, ha inaugurado en la mañana de hoy una cocina de hermandad, asistiendo de las autoridades provinciales y mandos de Falange Española Tradicionalista y de las JONS. En este nuevo reconocimiento benéfico se servirán diariamente 400 comidas.

En la actualidad, funciona ya otro comedor a cargo de Auxilio Social, en el que son atendidos numerosos niños.

También corre a cargo de Auxilio Social, la organización de las colonias marítimas en las playas de Alcalá la Real.

OBELISCO DEDICADO A LA MEMORIA DE NUESTROS MARTIRES DE VALENCIA

San Sebastián, 2. — Cor Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. se va a proceder al levantamiento de un obelisco, dedicado a nuestros mártires de Valencia, caídos bajo el yugo rojo.

Un arquitecto valenciano residente en esta capital, presentó el magnífico proyecto que ha sido aprobado, siendo preferida la forma clásica con estilo renacentista; el obelisco tendrá 35 metros de altura.

Su emplazamiento se hará en la gran plaza del Marqués de Estella, cuyo bello lugar está circundado, por la vieja ciudadela, Santa Catalina y la Calle de Colón.

SOBRE EL RECONOCIMIENTO DEL DECRETO DE AUTORES POR EL TRIBUNAL INTERNACIONAL DE BERNA

Vitoria, 2. — El Jefe de Bibliotecas y Archivos Nacionales, por encargo del Ministerio de Asuntos Exteriores se encuentra estudiando actualmente la propuesta de reconocimiento por el Tribunal Internacional de Berna de los derechos de autores españoles.

Para conjurar el conflicto de la ley intelectual se estudia también la revisión del proyecto de ley de 1936 adaptándolo a nuestro tiempo y circunstancias.

UNA CONFERENCIA CELEBRA DA POR LAS AUTORIDADES NIPONAS EN EL MINISTERIO DE LA GUERRA

Tokio, 2. — A la terminación de la reunión celebrada en el ministerio de la guerra se ha oído una nota por la que se informa que en esta conferencia se ha adoptado la conclusión de que el Japón no adoptará actitud provocadora ante los sucesos actuales, pero que redoblará la vigilancia y si la actitud soviética sigue siendo de agresión, se adoptarán por las autoridades niponas cuantas medidas sean precisas para evitarlo.

LOS TRABAJOS EN EL INSTITUTO PARA CIEGOS DE GUERRA

Santander, 2. — Se llevan muy adelantados los trabajos en el instituto para educación de ciegos de guerra.

MILICIA DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.

Orden del sector de Milicia del día 2 de agosto de 1938. — III Año Triunfal.

Servicio para mañana

Jefe de Cuartel. — Suboficial don Salvador Mares Romero. Imaginaria. — Suboficial don Fidencio Pasamar Giraldo. Guardia de Prevención y vigilancia: 1 sargento, 2 cabos y 8 militantes de la segunda falange de la tercera centuria.

Servicio nocturno: segunda Falange de la tercera centuria. Imaginaria: tercera falange de la tercera centuria.

Servicio playa Benítez, Príncipe y Almadra: falange del campo.

El Capitán Jefe

SE SUSPENDE LA CIRCULACION DE TRANVIAS EN NIZA

París, 2. — Desde la mañana de ayer han dejado de circular los tranvías en Niza, ya que la Compañía interesada ha desistido de seguir atendiendo estos servicios por las difíciles condiciones financieras.

EL SECRETARIO DE LA EMBAJADA ITALIANA REPRESENTA A SU PAIS EN LAS FIESTAS COLOMBINAS

Sevilla, 2. — El Secretario de la Embajada de Italia en la España Nacional ha marchado de esta capital con dirección a Huelva, en cuya población representará a su país en las fiestas colombinas.

Acompañan a tan ilustre diplomático otras destacadas personalidades de la Embajada italiana.

EL CARDENAL SEGURA Y EL GENERAL QUEIPO DE LLANO HERMANOS MAYORES HONORARIOS DE LA MACARENA

Sevilla, 2. — La Hermandad de la Macarena ha acordado nombrar hermanos mayores honrarlos de esta popular cofradía sevillana de la Virgen de la Esperanza, al Cardenal Segura y al General Queipo de Llano.

Este acuerdo está siendo acogido con entusiasmo por las simpatías que cuentan tan ilustres personalidades y su extraordinario interés en pro del mejoramiento de la citada Hermandad.

LA PRENSA ALEMANA COMENTA LOS INCIDENTES EN EXTREMO ORIENTE

Berlin, 2. — Los periódicos alemanes al mismo tiempo que hacen resaltar la gravedad de la provocación soviética en las fronteras del Manchukuo, comentan la infracción que ello supone a la paz.

Uno de los diarios manifiesta que cualquier propósito malintencionado de Moscú significa el deseo del bolchevismo de provocar un incendio que ponga en peligro a los países pacíficos.

EL GOBIERNO DEL MANCHUKUO PROTESTA CERCA DEL CONSUL GENERAL SOVIETICO

Exige a Moscú que tome medidas contra las autoridades de la frontera.

Tokio, 2. — El Gobierno del Manchukuo ha protestado cerca del Cónsul General soviético por la agresión realizada por las fuerzas bolcheviques y por los ataques aéreos llevados a cabo en las poblaciones fronterizas.

En la protesta se exige a Moscú que tome medidas contra las autoridades de la frontera que han permitido o no han puesto medios para evitarlo.

MAS DONATIVOS PARA LAS ESCUELAS DE FLECHAS NAVALES DE CADI Z

Cádiz, 2. — El comandante de Marina de Cádiz continúa recibiendo importantes donativos con destino a la Escuela de Flechas Navales. Entre los donativos últimamente entregados figuran uno de mil pesetas, de don Antonio Somoza y otro de tres pesetas mensuales de un obrero del puerto.

LOS OBREROS DE MARSELLA Y SUS LUCHAS SOCIALES

Un delegado sindical resultó gravemente herido.

París, 2. — El estado de nerviosismo de los obreros de Marsella es inconcebible. Esta mañana un obrero del puerto en el curso de una violenta discusión que sostuvo con un delega-

do sindical fué golpeado por este, y un hijo suyo que se hallaba presente salió en su defensa disparando varios tiros contra su agresor, causándole graves heridas en el vientre.

También en Algeciras se organiza otra escuela para flechas navales que será instalada a bordo de un vapor cuyas obras de adaptación se vienen realizando con la máxima actividad.

EL ACTO DE CLAUSURA DEL CURSO EN LA ESCUELA PROVINCIAL DE PUERICULTURA

Se reparten 300 diplomas entre las damas visitadoras y enfermeras.

Sevilla, 2. — En el Teatro Escorial ha tenido lugar el acto de la clausura del curso de la escuela de puéricultura.

EL ENTIERRO DEL HEROICO TENIENTE DE LA LEGION PEDRO FERNANDEZ VILLA

Burgos, 2. — Esta mañana tuvo lugar el entierro del heroico teniente de la Legión, que dió su vida por Dios y por la Patria en uno de los frentes de guerra, con Pedro Fernández Villa.

En la presidencia del sepelio figuraban el arzobispo de Valencia, gobernador civil, señor Almagro, el alcalde, el jefe provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. y otras autoridades.

La familia doliente estaba representada por el padre del finado, sus hermanos y hermano político.

El sepelio se detuvo ante la plaza donde se halla la División. Por el gobernador militar fueron pronunciadas emocionantes palabras enalteciendo la personalidad del teniente Fernández Villa, procediendo a la imposición de la Medalla Militar.

Terminado el acto de honda emoción, todos los concurrentes al entierro desfilaron ante el cadáver, interpretándose el Himno Nacional.

EL OBISPO DE TOLEDO (ESTADOS UNIDOS) ES RECIBIDO POR EL CARDENAL PRIMADO DOCTOR GOMA

Visitará las ruinas del Alcázar.

Toledo, 2. — Ayer llegó a esta capital el obispo de Toledo (Estados Unidos), acompañado de su secretario y del padre Mansilla, que, como es sabido, ha sido comisionado por el ministro del Interior para atender durante su estancia en la España Nacional.

En el Palacio Arzobispal fué recibido por el Cardenal Primado, doctor Goma, con quien permaneció durante largo rato conversando afablemente.

Esta tarde visitará el Obispo de Toledo la Catedral y las ruinas del Alcázar.

MAS DONATIVOS PARA LAS ESCUELAS DE FLECHAS NAVALES DE CADI Z

Cádiz, 2. — El comandante de Marina de Cádiz continúa recibiendo importantes donativos con destino a la Escuela de Flechas Navales. Entre los donativos últimamente entregados figuran uno de mil pesetas, de don Antonio Somoza y otro de tres pesetas mensuales de un obrero del puerto.

EL COMUNICADO OFICIAL JAPONES SOBRE LOS INCIDENTES EN LA FRONTERA DEL MANCHUKUO

Tokio, 2. — El cuartel general japonés ha facilitado un comunicado en el que se da cuenta de haber resultado durante los incidentes de ayer en las líneas fronterizas del Manchukuo, quin ce rusos muertos.

Según el comunicado de hoy, martes, del ministerio de la guerra, quince aviones soviéticos cruzaron la frontera bombardeando algunas ciudades situadas en dicho término, no dando más detalles sobre el particular.

EL PARTIDO SOCIALISTA OBRERO Y CAMPESINO FRANCÉS CENSURA EL REGIMEN STALINIANO

París, 2. — Según un comunicado que ha facilitado la comisión administrativa del partido socialista obrero y campesino, en la reunión que se ha celebrado por dicha organización política se ha reprochado el régimen staliniano, dirigiéndose duras censuras a los que secundan estos procedimientos.

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

Delegación Local de Administración de Ceuta

El Boletín Oficial de nuestra organización para Marruecos y Plazas de Soberanía publica la siguiente Circular del Secretario General del Movimiento:

Habiéndose recibido en esta Secretaría General algunas quejas y denuncias de que existen afiliados que no abonan sus cuotas, y como ésto supone una relajación de la disciplina y tibieza en la adhesión al Movimiento, procederá con todo celo a exigir el pago de las mismas teniendo en cuenta las siguientes normas:

Primera. — Todo afiliado al Movimiento, está obligado a abonar puntualmente las cuotas que se hayan obligado a pagar o la que, en su caso, le corresponda.

Segunda. — Se entenderá que renuncia voluntariamente a su condición de afiliado al Movimiento el afiliado al Movimiento que dejara de abonar tres meses consecutivos y sin causa justificada su cuota de afiliado, salvo lo dispuesto en el artículo siguiente.

Tercera. — El Jefe Provincial tendrá en cuenta para dar de baja a los afiliados las condiciones económicas de los mismos, muy especialmente en aquellos pueblos y regiones cuya pobreza sea notoria.

Cuarta. — Los Jefes Provinciales antes de dar de baja a los afiliados que no abonan sus cuotas, les darán por notificación personal un plazo de ocho días para que la abonen, pasados los cuales serán definitivamente bajas en el Movimiento.

Quinta. — Las Jefaturas Provinciales conservarán en fichero aparte, las fichas de los que voluntariamente se hubiesen separado del Movimiento.

Sexta. — Los Jefes Provinciales y Locales harán saber a todos los afiliados el contenido de este oficio. — El Secretario General, R. Fernández Cuesta. (Rubricado).

Lo que hago público recomiendo a todos los afiliados de Falange, sea cual sea la sección en que se hallen inscritos, cumplan puntualmente este compromiso dándole carácter preferente con respecto a otros de la misma índole, pues no es vano se contribuye de este modo al sostenimiento de nuestra Organización, que atiende en Ceuta numerosas obras benéficas que exigen ingresos cuantiosos, y muy especialmente la gran extensiva estas instrucciones a aquellos camaradas que a pesar de estar afiliados desde el principio del Movimiento, por causa tal vez de un olvido no imputable a los interesados no han satisfecho todavía cuota alguna de las establecidas por la Jefatura Local, aunque tengamos en la mayor parte de los casos justificadas por escrito para exigir estas aportaciones económicas, que son indispensables de la cuota que como Sindicados les corresponde abonar.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta 28 de abril de 1938. Tercer Año Triunfal. El Delegado Local de Administración.

ALEMANIA CELEBRA EL 24 ANIVERSARIO DE SU MOVILIZACION DE LA GRAN GUERRA

Berlin, 2. — El órgano central del Nacional-socialismo alemán "Völkischer Beobachter" revela en este día, dos de agosto, 24 aniversario del decreto de movilización general en Alemania, la importancia de tal día en que Alemania lo decretó no queriendo, sino obligada por las movilizaciones anteriores de Francia y Rusia.

En estos dos de agosto, dice, no vemos orgullosos por el recuerdo de cómo un pueblo en masa se levantó rompiendo todos los antagonismos ya históricos, ya artificialmente creados.

Hasta el año 33 fué posible también celebrar este día, pero era imposible el recuerdo en masa de todo un pueblo en este día decisivo. Solo a la Alemania socialista le correspondió la formación de la comunidad de los millones de hombres que marcharon al campo de batalla al comienzo de las hostilidades o que corrieron voluntarios a inscribirse bajo la bandera.

El soldado desconocido de la gran guerra y hoy Führer de la nación, ha demostrado al mundo, que nuestros dos millones de camaradas muertos no han muerto inútilmente, como piensa el modo de pensar ligero del materialista.

Este día de recuerdo, debe ser también de la reflexión y del conocimiento. Cuando nosotros oímos hoy que Alemania en aquel entonces no quiso la guerra, suponemos la misma actitud en contra de la guerra de los demás pueblos pertenecientes a Francia, Inglaterra y Rusia. Nosotros hemos aprendido por necesidad a ver las razones secretas de los acontecimientos aquellos de cuyas víctimas fueron millones de soldados. Nosotros, añade, estamos hoy en situación de poder recomendar la condenación que condujera hacia la guerra y la derrota hacia el triunfo y del quebrantamiento que luego condujo a la desorden que alcanzó a todos los pueblos. Alemania no había reconocido estas fuerzas obrantes sobre su raíz popular desde el extranjero, pero hoy lo sabe y la dirección estatal y del pueblo se han unificado, dirigidos hacia este fin. La protección del trabajo de la nación contra las potencias destructoras de los pueblos.

Todavía, termina diciendo, hoy no han llegado a este conocimiento la mayoría de los pueblos con los cuales nos vemos obligados a combatir.

El día 5 de agosto, festividad de Nuestra Señora de África, se celebra en Ceuta la fiesta de la "Banderita". La Cruz Roja Española pide a todos los buenos españoles un donativo con destino a los heridos y enfermos que atiende.

¡No desoigas, español, la voz cristiana de esta benemérita Institución! Dios y España te lo agradecerán.

ANIS BOMBITA (DULCE AROMATIZADO) RUTE

Cayetano de la Vega Diaz MEDICO - OCULISTA
Consulta: De 3 a 5
Teléfono 417
Soberanía Nacional, 70, primero
CEUTA

Doctora Ruiz-Capillas de Vicens MEDICO-DENTISTA
Enfermedades de la boca y dientes.
Consulta de seis a ocho desde el 8 de Agosto
Jáudenes, 27 (esquina Sagasta)
CEUTA

Doctor P. González-Haba
GARGANTA, NARIZ Y OIDOS
Consulta de 3 a 5. - Teléfono 2-8-3
Teniente Arrabal, 6, primero. CEUTA.

Juan Cañada Moreno
ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR
Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de Lareche, CEUTA, Villa Aibucema y Melilla, tomando todo clase de mercancías para dichos puertos y

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR REAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES

EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 730. — EN SEVILLA: Don Filomeno Azpe. Aduana, 2. — EN LARACHE: Don Enrique Díaz, Plaza España. — EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines, 8. — EN TANGER: Don Plácido Fernández, BD, Ante, 1. — EN GIBRALTAR: Don Pedro Artasal, Calle Real, 32. — EN RIO MARTIN: Don Cristóbal Espinosa.

ALHAJAS Compro toda clase de Joyas, Objetos de valor y Papelotas del Monte
JOYERIA "LA ESMERALDA"
Soberanía Nacional, 6. CEUTA Teléfono, 795

Bar Jandilla
Plaza de Ruiz, 2
JUAN CAMPO GARCIA